
Temos trabalhado de forma muito determinada em melhorar a compra no setor de medicamentos. Conseguimos resultados muito significativos. Temos feito uma nova abordagem nesta área, e com excelentes resultados

- Ministro da Saúde Ricardo Barros, no "VIII Fórum Nacional sobre Medicamentos no Brasil"
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